SAINT-HÉLEN

La commune candidate au label Une Fleur 2018?



Les membres du jury départemental accompagnés par Alain Briot et Michel Percevault lors de leur visite.

Fin août, la commune de Saint-Hélen recevait le jury départemental « Villes et Villages Fleuris », afin de se faire accompagner et conseiller dans le cadre de sa candidature pour l'obtention du label, catégorie une fleur. En charge de cet événement, Alain Briot (conseiller délégué) et Michel Percevault (agent technique communal) ont donc accueilli Christine Hamon Rondo (technicienne au Conseil Départemental) ; Béatrice Onen (technicienne de l'association Cœur) ; Michel Desbois (Conseiller Départemental) et enfin, Sébastien Bouché (responsable du service jardins de Pleudihen sur Rance). Ensemble, ils ont parcouru la commune, observé et devisé sur les plantes, fleurs et parterres qui viendront orner Saint-Hélen. Mi-octobre, la commission départementale sélectionnera les communes qui seront autorisées à concourir pour le Label Une Fleur, en 2018. Peut-être un nouveau challenge pour la commune ? On en saura plus le mois prochain...